

En el corcho



POR KATIA D'ARTIGUES katia.katinka@gmail.com
WEBLOG: <http://blogs.eluniversal.com.mx/camposeliseos/>

Seguir comisión
binacional sobre
F. Cassez.
¿Y Banamex?

HOY

¿Habrá cochinerero?



Domingo de elecciones internas del PRD en el DF. Elegirán (o eso intentarán) a sus candidatos a diputados locales, federales y a jefes delegacionales. En Colima, el PRI elegirá a su candidato a gobernador, mediante una convención estatal. También hay elecciones en El Salvador. Es el Día del Compadre... ¿festejarán en Los Pinos? Mafalda tiene hoy 46 años y sigue tan preguntona y aguda como siempre: ¡¡feliz cumpleaños!!

LUNES

Amores convivenciados

Hace dos años nació la Ley de Sociedades en Convivencia. Hasta noviembre de 2008 habían firmado el contrato 511 parejas; de ellas, 97% era del mismo sexo. Sólo 10 han disuelto su vínculo de común acuerdo.

Inicia el Foro Mundial del Agua, en Estambul. Va Enrique Peña Nieto, quien estará mañana, en la

MIÉRCOLES

La nueva refinería para...

Hoy se dará el gran anuncio de a qué estado irá a parar la nueva refinería que se construirá en México con una inversión de 12 mil millones de pesos.

Como muchos estados se disputan la megainversión (que evidentemente provocará una derrama económica importante) y han hecho cabildeo, no descarte inconformidades de la decisión, que se tomaría exclusivamente por razones técnicas por la Secretaría de Energía y Pemex, de manera conjunta. Aunque Jesús Reyes Heróles anda hablando con cada uno de ellos para evitarlo.

Por lo pronto, todo parece indicar que Miguel Ángel Osorio Chong puede estar tranquilo. La zona de Tula, Hidalgo, es la que parecería ser la ganadora.

Otro pendiente en Pemex es que —si el Senado lo decide así— sesionaría el nuevo Consejo de Administración de Pemex con los cuatro nuevos consejeros profesionales... Héctor Moreira, José Fortunato Álvarez Enríquez, Fluvio César Ruiz Alarcón y Rogelio Gasca Neri.

Y bueno, AMLO evaluará el plan de defensa del petróleo. Hoy estará a las cinco de la tarde en el monumento a Lázaro Cárdenas.

Sesión de la Región de las Américas. Será un desayuno con representantes de Estados Unidos, Honduras, Jamaica, Uruguay y Brasil. Él inicia la ronda de participaciones.

El príncipe Haakon y la princesa Mette-Marit, de Noruega, inician visita a nuestro país. Planean ir de tour a la UNAM, el museo Frida Kahlo y Veracruz, entre otros sitios.

Si no se llega a ningún acuerdo entre Luz y Fuerza del Centro y el Sindicato Mexicano de Electricistas a fin de satisfacer sus demandas laborales, esta central sindical podría estallar hoy su huelga.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 15.03.2009	Sección México	Página 13
----------------------------	--------------------------	---------------------

JUEVES

Banqueros, Eva y Sabines

Hoy, en Acapulco, inicia la 72 Convención Nacional Bancaria. Aunque se inaugura hasta la noche con la presencia de Felipe Calderón, los trabajos comienzan desde la mañana, cuando irán a hablar sobre medidas adicionales para enfrentar la crisis nada menos que Jesús Ortega, del PRD; Germán Martínez, del PAN; y también Beatriz Paredes, del PRI.

¿Cuál será el mensaje presidencial a los banqueros de México?

En San Luis Potosí inicia el registro, que estará abierto hasta el día 26, de candidatos a gobernador. Por el PRD va Juan Ramiro Robledo Ruiz; por el PAN se lanzará Alejandro Zapata Perogordo; y por el PRI va Fernando Toranzo Fernández.

En cultura la nota será que inicia el 24 Festival Internacional de Cine de Guadalajara. Vienen estrellas para todos los gustos, pueden escoger entre Eva Longoria o el cineasta y músico Mir Kusturika... También es el décimo aniversario luctuoso de Jaime Sabines.

VIERNES

Greenspan y los DH

La nota será la Convención Nacional Bancaria, y lo que diga Alan Greenspan, ex presidente de la Reserva Federal de Estados Unidos. ¿Hará un *mea culpa*? Estará en una conferencia con Guillermo Ortiz Martínez, Agustín Carstens (favor de no pedirle que lance la primera bola de nada) y Raghuram Rajan, ex economista en jefe del Fondo Monetario Internacional y asesor del primer ministro de India. Que moderará (si es que eso es posible en su naturaleza) Jorge Castañeda.

Otras preguntas a contestar de manera oficial o que serán la conversación de pasillos: el tema de los corresponsales bancarios (frenado en el Congreso),

topes o no a las tasas de interés, las nuevas reglas de las tarjetas de crédito...

También hoy es el aniversario del inicio en, 2003, de la invasión de Estados Unidos a Irak. Obama ha dicho que en agosto del próximo año su misión "de combate" en ese país terminará, y en 2011, comenzará el retiro de sus tropas. ¿Se dirá algo especial hoy? Los que estarán hoy en Washington, en la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, son Marcelo Ebrard y Emilio Álvarez Icaza. Van a plantear la situación de los derechos humanos en el DF y sus medidas para reforzarlos "más allá" de 2012. Nadie se los pidió; es algo inédito a nivel mundial (y material de spot para 2012).

Eso sí, a ver si nos les roba la atención que también va el Centro Miguel Agustín Pro Juárez a presentar su informe: "¿Comandante supremo? La ausencia de control civil sobre las Fuerzas Armadas al inicio del sexenio de Felipe Calderón".

Fecha
15.03.2009

Sección
México

Página
13

